

# QU'EST-CE QUE LA VIOLENCE CONJUGALE POSTSÉPARATION?

C'est la violence conjugale qui se manifeste sous toutes ses formes en contexte postséparation.

On entend par contexte postséparation, le moment où la femme prend la décision de mettre fin à la relation et qu'elle s'inscrit dans une démarche de réorganisation de vie et de reprise de pouvoir.

C'est une période où les stratégies de domination et de contrôle de l'ex-conjoint se transforment, se multiplient et perdurent, exposant ainsi la femme et ses enfants à un plus grand risque d'atteinte à leur sécurité (psychologique et physique) pouvant aller jusqu'à l'homicide.

Source : Alliance des maisons d'hébergement de 2<sup>e</sup> étape

